

Pétanque en Fête

La finale de Pétanque en Fête s'est déroulée cette année le 12 Septembre sur les terrains de Sainte Foy Pétanque au Stade Marius Bourrat et elle a réuni 28 équipes, un peu moins que les autres années, certainement à cause du temps qui n'était pas au rendez-vous.

Elle s'est déroulée en élimination directe avec un concours complémentaire pour les perdants de la première partie.

Pour info nous avons contacté 16 clubs et associations ; 10

Ont répondu présents en organisant un concours de quartier afin de nous adresser leurs qualifiés.

Madame Le Maire nous a fait l'honneur de jouer une partie avec Mr Benjamin VINCENS-BOUGUEREAU Adjoint aux sports ; nous avons également noté la présence de Mrs Thibaut ASTIER et Robert FATINET.

La doublette gagnante était composée de Bruno TEALE et de Stéphane LACOUR.

Les participants ont assisté ensuite à la remise des prix en présence de Madame Le Maire et cette journée s'est terminée avec le verre de l'amitié.

Nous remercions toutes les personnes présentes ainsi que les bénévoles qui ont aidé à l'organisation de cette manifestation.